

466, route 105, Bois-Franc (Québec) J9E 3A9 – Tél. (819)449-2252 Téléc. (819)449-4407

Mme Michelle Payette

## PROCÈS-VERBAL OU RÉSOLUTION

Le 28 octobre 2019

À une séance ordinaire _X, extraordinaire, ajournée, tenue le 7 octobre 2019 et laquelle sont présents les conseillers suivants :	
M. Arnold Holmes  Mme Sylvie Lévesque	Mme Kim Bernatchez M. Philippe St-Jacques

formant quorum sous la présidence de la mairesse Mme Julie Jolivette.

M. François Beaumont

Mme Annie Pelletier, directrice générale de la municipalité, occupe le siège de secrétaire.

## 2019-RAG-6094 INVITATION À PROCLAMER LA MUNICIPALITÉ «MUNICIPALITÉ ALLIÉE CONTRE LA VIOLENCE CONJUGALE»

CONSIDÉRANT QUE la Charte des droits et libertés de la personne reconnaît que tout être humain a droit à la vie ainsi qu'à la sûreté, à l'intégrité et à la liberté de sa personne (art. 1);

CONSIDÉRANT QUE c'est dans la sphère privée que ce droit est le plus menacé pour les femmes et, qu'en 2014, les services de police du Québec ont enregistré 18 748 cas d'infractions contre la personne en contexte conjugal;

CONSIDÉRANT QUE le Québec s'est doté depuis 1995 d'une politique d'intervention en matière de violence conjugale;

CONSIDÉRANT QU'il existe un large consensus en faveur de l'égalité entre les hommes et les femmes;

CONSIDÉRANT QUE malgré les efforts faits, la violence conjugale existe toujours et constitue un frein à l'atteinte de cette égalité;

CONSIDÉRANT QUE lors des 12 jours d'action pour l'élimination de la violence envers les femmes du 25 novembre au 6 décembre, des actions ont lieu à travers le Québec;

CONSIDÉRANT QUE comme gouvernement de proximité, il y a lieu d'appuyer les efforts des maisons pour femmes victimes de violence conjugale pour sensibiliser les citoyennes et les citoyens contre la violence conjugale;

EN CONSÉQUENCE, le conseiller Philippe St-Jacques propose et il est unanimement résolu que la municipalité de Bois-Franc se proclame «Municipalité alliée contre la violence conjugale».

Adoptée.

Extrait certifié conforme Ce 28<sup>e</sup> jour d'octobre 2019

Annie Pelletier, directrice générale